

Signet des Stadtlohner Männerchores vorgestellt

Beigesteuert von Burkhard Kirchhoff

Monday, 14. December 2009

Letzte Aktualisierung Monday, 14. December 2009

Vorgestellt haben jetzt Vorsitzender Thomas Roters und Chorleiter Berhard von Almsick

.... vom Männerchor Stadtlohn Bürgermeister Helmut Könning das neue Chorlogo. "Das neue Chorlogo ist ein Bekenntnis zu Stadtlohn: Die drei Paulusköpfe wurden zu drei Sängern, die nur gemeinsam aus Tönen Harmonien machen können", so der Schöpfer des Logos, Designer Peter Husemann.